

LOCAL

## En Valledupar, no hay desabastecimiento total de gasolina

PUBLICADO EN 25 AGOSTO, 2021



**DOMICILIOS**  
TEL: 5800764  
CEL: 312 6403218

**PIZZ NOW**  
COMIDA RÁPIDA, SABOR Y DIVERSIÓN

Cra 9 # 10-15, LOCAL 106  
Centro Comercial Valleplaza

@pizza.now.valle

A la expectativa están los conductores de vehículos en el Cesar, tras una posible escasez de combustible debido a una falla eléctrica que sacó de línea unas unidades de la refinería de Cartagena (**Reficar**), que surte de gasolina a gran parte de la Región Caribe. En este departamento no habido desabastecimiento total de gasolina pero se han visto en aprietos algunas estaciones de servicio que contaban con poco inventario.

Aunque la situación todavía es de normalidad en Valledupar, la ciudad ya empezó a sentir el 'coletazo' con largas filas para el suministro de gasolina. La estación Callejas, en el norte de la capital del Cesar, quedó durante el fin de semana sin combustible para sus clientes.

"Tuvimos gasolina hasta el sábado a las 8:00 de la mañana, el resto del día y el domingo hubo desabastecimiento, hasta este lunes que llegó un tractocamión", dijo un trabajador del establecimiento.

*Lily Mendoza, representante de Fendipetroleo en el Cesar, explicó que las estaciones del centro y sur del departamento del Cesar, se surten en plantas ubicadas en Ayacucho, municipio de La Gloria; y en La Lizama, en Santander.*

No obstante, hasta ahora no se reporta escasez de gasolina en Valledupar, las estaciones de servicio tienen abastecimiento, aunque podría generarse alguna dificultad, ya que el flujo de camiones hacia esta parte de la Costa ha bajado. "Todavía queda gasolina, se ve escasez en algunas bombas, tienen un plan de contingencia para abastecernos y se ha generado una alarma por eso se ven colas, acaparamiento, aumentó la demanda, hacemos un llamado a la cordura", Aristóbulo Cortés, vocero de los distribuidores de combustibles en Valledupar.

**Le puede interesar** [Duque sancionó la ley de cadena perpetua para violadores](#)

**Ecopetrol** confirmó en la noche del 24 de agosto, la llegada del primer buque con gasolina importada, sin precisar su procedencia, señalando que del total de barriles, 111 mil se recibieron en el terminal de **Ecopetrol** en la bahía de Cartagena, en Mamonal; mientras que 114 mil barriles se entregarían en otro terminal de la capital del Atlántico, en las próximas horas, para atender la demanda de la Región Caribe.

A pesar del parte de tranquilidad que ofrece Fendipetroleo, los usuarios no se confían y procuran mantener su vehículo tanqueado por temor a que se presente una escasez.

